

ABSTRAK

AKSEPTABILITAS APLIKASI SIAP NIKAH DAN HAMIL (ELSIMIL) BAGI CALON PENGANTIN MENGGUNAKAN METODE *TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM)*

Oleh

Fiqih Anugerah Perdana

18102193

Pemerintah terus mengembangkan sumber daya manusia (SDM) untuk meningkatkan kualitas tenaga kerja. Untuk memastikan bahwa masyarakat Indonesia terus berkembang dan mampu bersaing dengan negara lain di berbagai bidang kehidupan, pembangunan sektor ini sangat penting. Indonesia masih berada di atas negara lain dalam hal Indeks Pembangunan Manusia. Sebagai responden, peneliti ingin mencapai tujuan tertentu berdasarkan kriteria tertentu. Aplikasi Elsimil adalah subjek penelitian ini. Aplikasi yang disebut Elsimil, juga dikenal sebagai Elektronik Siap Nikah dan Hamil, dimaksudkan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang berpotensi menyebabkan stunting pada wanita yang akan menikah. Diketahui bahwa menikah dengan anak adalah salah satu penyebab stunting. Penelitian ini melibatkan sekitar 30 responden. Metode dasar random sampling digunakan untuk memilih responden. Hasil pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan perangkat SmartPLS. Perlu diketahui bahwa persepsi kemudahan penggunaan (PE) berdampak positif terhadap persepsi kegunaan (PU). Oleh karena itu, semakin mudah aplikasi digunakan, semakin banyak manfaat yang diperoleh pengguna. Menurut teori, persepsi kegunaan (PU) berdampak positif terhadap sikap penggunaan (AU). Dengan kata lain, jika pengguna menganggap aplikasi tersebut berguna, mereka pasti akan mendapat tanggapan positif dilakukan dengan metode simple random sampling. Hasil pengujian hipotesis yang dilakukan dengan menggunakan bantuan SmartPLS. Dikehatui bahwa *Perceived Ease of Use* (PE) berpengaruh positif terhadap *Perceived Usefulness* (PU). Artinya semakin mudah aplikasi digunakan, semakin besar pengguna merasakan manfaat dari aplikasi tersebut. *Perceived Usefulness* (PU) secara teoritis berpengaruh positif terhadap *Attitude of Use* (AU). Artinya jika pengguna merasa aplikasi berguna, mereka cenderung memiliki sikap positif.

Kata kunci : *aplikasi elisimil, Pembangunan manusia, sumber daya, SmartPLS*